

**1) How will the pallets be delivered in the Port of Montreal? Does everything is expected to be inside 1 single sea or battery container? 20y or 40y?**

*The pallets are arriving in the Port of Montreal via Nunavut Eastern Arctic Sealift. We expect all of the waste petroleum to be shipped in 205L drum and strapped to pallets. It would be a rare occurrence that the items are shipped in sea containers. If this were to happen, it would be in a single 20 ft container.*

---

**1) Comment seront livrés les palettes dans le Port de Montréal? Est-ce que le tout devrait être à l'intérieur d'un seul conteneur maritime ou de batterie? 20y ou 40y?**

*Les palettes arrivent dans le Port de Montréal par l'intermédiaire du Nunavut Eastern Arctic Sealift. Nous nous attendons que tous les déchets pétroliers soient expédiés dans un fut de 205L et attachés sur des palettes. Ce serait une occasion rare que les articles soient expédiés dans des conteneurs maritimes. Si cela devait se produire, il serait dans un seul conteneur unique de 20 pieds.*